

いりごだより

令和3年度 9月号大田区立入新井第五小学校校 長 岡野 範嗣

子どもの笑顔と元気を大切に、安心・安全な2学期を

校長 岡野 範嗣

8月30日の児童登校日には、たくさんの子どもたちが元気に登校してきました。やはり、子どもの笑顔を見るとほっとします。

この夏休み期間中、8月初めごろから感染者が爆発的に増え始め、学校再開への不安が高まる中での登校でした。事前に「安心安全メール」でお知らせしましたように、学校としても、子ども達の感染を防ぐために、教職員間で対策について共通理解を図りました。確実な感染予防に取り組んで参りますので、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

子どもたちを見てまず気付いたのは、ほぼ100%の児童が 口鼻の隠れる不織布マスクで登校してくれたことです。布のマ スクはどうしても縮んでしまうためか、鼻が出たままで過ごす子 どもが多く、とても気になっていましたので、保護者の皆様方に ご理解をいただけたことに感謝を申し上げます。

本日からの学校生活ですが、やはり心配なのは「デルタ株は、以前のものより子どもに感染しやすい」と言われていることです。実際に、子どもへの感染に関する数字も上昇しているため、極力マスクをとる場面や、他の児童と触れ合う場面への対策が必要と考えました。

そこで、全校児童分の透明なパーテーションを各机に設置 いたしました。写真のように3面を覆う形のものです。写真は、



白い保護カバーが で、実際のものは透明で、実際のものは透明で、これにより、給 食時や会話時の飛 沫がある程度抑え られるようになると 考えています。

2点目ですが、リモート授業への準

備を加速させます。一応、今週 2 日(木)3日(金)は午前授業になったため、給食終了後に子どもたちは下校します。その後、自宅でタブレットを開き、2 日は、その日の宿題をリモートにより提示致します。3 日は、全学年ともに5校時の時間帯に算数のリモート授業を実際に行います。学校から配信し、児童は自宅で授業に参加する形態です。いずれにしても、PC が繋がらないであるとか、操作が分からないといった状況が発生しますが、今回の試みは今後に繋げるための教員のトラブルの把握、児童のリモート授業参加の練習と考えておりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。詳しくは、1 日(水)に子どもにお知らせを持たせますので、内容をご確認ください。

2 学期も、引き続き「健康カードの提出」「朝の健康観察」「マスクの準備」等、保護者の皆様にはお手数をお掛けしますが、ご協力の程よろしくお願いいたします。

9月の行事予定

日	曜	行 事
1	水	始業式 引き渡し訓練
2	木	開校記念日 午前授業 給食始
3	金	計測 (2・6) 安全指導 午前授業 保護者会 (1・2・3・6)
4	土	土曜授業
5	日	
6	月	計測 (3・4)
7	火	保護者会(4・5) 計測(1・5)
8	水	前日健診 (6)
9	木	<u>とうぶ移動教室 (6)</u> 小中合同清掃 (4)
10	金	<u>とうぶ移動教室 (6)</u> 都学力向上調査 (5)
11	土	
12	日	
13	月	都学力向上調査(4)委員会
14	火	都学力向上調査(6)
15	水	区漢字検定 水道キャラバン(4)
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	セーフティ教室(4・5)
22	水	
23	木	秋分の日
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	委員会
28	火	
29	水	
30	水	

【10月の主な行事予定】

10月 7日(木) 社会科見学(3)

8日(金) 学校公開

9日(土) 土曜授業 学校公開

11日(月) クラブ⑦

12日(月) 交通安全教室(1)

15日(金) 自転車教室(3)

22日(金) 生活科見学(1·2)

30日(土) 運動会

※予定は変更になる場合があります。

生活指導部より

9月の生活指導目標 「規則正しい生活を送りましょう」

長かった夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。休み中は、感染症対策に気を配りながら家族でゆっくりと過ごしたり、自然と触れ合ったり、夏休みにしかできない貴重な経験がたくさんできたのではないかと思います。学校のほうでも、夏季水泳で、子どもたちの元気な姿に出会うことができました。

さて、長い夏休みの間、みなさんはどのように過ごしましたか?夏休みは、学校生活と違って、時間にこだわることなく過ごすこともできますが、生活のリズムが乱れる元となってしまうこともあります。ついつい夜更かしや朝寝坊をしてしまったり、冷たいものばかりを食べてしまったりしたこともあるかもしれません。そんな子どもたちは、決まった時間通りに行動したり、長時間集中して学習したりすることはすぐには難しいでしょう。

学校では、基本的な生活習慣を見直し、一日も早く、生活のリズムを取り戻せるように指導していきます。生活習慣の見直しで、ぜひご家庭でもご協力いただきたいことがあります。それは、進んで挨拶をすることと、時間を意識し行動をするということです。進んで元気なあいさつをする入五小の子どもたちでいられるよう、また、いつでも自主的な行動ができる子を目指して指導していきます。

残暑が厳しい中、子どもたちが睡眠時間を十分に取り、朝ごはんをしっかり食べてから登校できるよう、ご家庭でもお力添えをよろしくお願いいたします。

夏季水泳

7月26~29日に夏季水泳が行われました。昨年度は実施されなかったので、2年ぶりの夏季水泳となります。緊急事態宣言中なので、感染症対策を丁寧に行い、子どもたちは「マスクを外したら話さない」を徹底し、泳力を伸ばしていました。



受付では、プールカードの確認・検温を 一人ずつ丁寧に行いました。



プールサイドにはマスクケースを準備。水から出たらすぐにマスクを付けます。

感染症対策について

児童が安心して学校生活を送れるように、引き続き、ご家庭でも感染症予防についてご理解とご 協力をお願いいたします。

- ・児童本人の体調が優れないとき、また、同居している人の体調が優れないときは無理して登校せず、 ご家庭で静養してください。
- ・健康チェックカードを使用して、検温と朝の健康観察を行い、児童に持たせてください。
- ・不織布のマスクをご用意ください。